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Ap – Incontri

Un Convegno a Scanno con rappresentanti d’Abruzzo e Molise
Per la valorizzazione dei “Borghi più bellid’Italia”

di Patrizia Boccaccio

SCANNO (AQ), 4 Ottobre ’10 – Una proposta di legge regionale per la valorizzazione dei
“Borghi più belli  d’Italia” d’Abruzzo e Molise è stata votata all’unanimità, da Sindaci dei
comuni interessati, nel corso di un’Assemblea che si è svolta a Scanno (AQ) sabato 2 ottobre.
Vi hanno preso parte i rappresentanti di Chieti, Pescara e Campobasso, con Antonio Centi e
Umberto Forte,  rispettivamente  Coordinatore  scientifico  e  Direttore  del  Club  “I  borghi  più
belli d’Italia”.

Convocato dal Coordinatore Antonio Di Marco, l’incontro si è svolto presso l’Auditorium
“Guido Calogero”; nel corso dei lavori, è stato concordato e firmato un documento da inviare
al  Presidente del Consiglio della Regione Abruzzo, Nazario Pagano, per  chiedere di poter
partecipare alla Conferenza dei Capigruppo consiliari della Regione affinché l’iter burocratico
venga avviato.

«I borghi attraggono un flusso turistico importante – ha ribadito nel suo intervento Antonio
Di Marco – ma hanno bisogno di sostegno economico per poter essere valorizzati al meglio.
Quello che si chiede alla Regione è di intervenire dando alla nostra proposta priorità assoluta
e renderla Legge regionale a breve termine.»

I lavori dell’Assemblea sono, poi, proseguiti con le proposte presentate da esperti in vari
settori che hanno illustrato progetti per la promozione dell’uso di energia da fonti rinnovabili,
per la mobilità sostenibile, marketing territoriale e per efficaci strumenti web di promozione
turistica e commerciale.

Un  Coordinamento  efficiente,  quindi,  che  lavora  sollecitamente  ed  in  sinergia  per
raggiungere l’obiettivo che si prefigge di garantire lo sviluppo e la crescita del territorio e far
arrivare tanti turisti.
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I rappresentanti d’Abruzzo e Molise posano per una foro ricordo

New York: Londra: Milano:

Lino Manocchia, Linoman98@aol.com Emiliana Marcuccilli, emilianamarcuccilli@libero.it Alessandra Nigro alessandra.nigro@gmail.com

ABRUZZOpress è inviato ad autorità, enti, agenzie ed organi d’informazione regionali, nazionali, esteri

Articoli e notizie possono essere liberamente riprese. E’ gradita la citazione della fonte

Roma,  4  Ottobre  2010  DI  STANISLAO  (IDV):  OGGI  PRIMO
RELATORE  IN  AULA  SULLA  MOZIONE  PER  NOMINA  MINISTRO
SVILUPPO ECONOMICO
Roma, 4 Ottobre 2010

DI STANISLAO (IDV): OGGI PRIMO RELATORE IN AULA SULLA MOZIONE PER
NOMINA MINISTRO SVILUPPO ECONOMICO

Oggi alle 16:00 nell’Aula della Camera dei Deputati ci saranno le
discussioni generali delle Mozioni concernenti  iniziative di
competenza per la cessazione dell’incarico ad interim di Ministro
dello Sviluppo Economico e per l’attivazione delle procedure per la
nomina di un nuovo Ministro. L’On. Augusto Di Stanislao sarà il primo
relatore e discuterà la Mozione del Presidente Di Pietro di cui è
cofirmatario.

Italia. Difendi con il FAI l’Italia del tuo cuore!
Difendi con il FAI l’Italia del tuo cuore!

Dal 4 al 31 ottobre invia un SMS al 45504 per sostenere la campagna nazionale di raccolta fondi del FAI “Difendi l’Italia del
tuo cuore”. Oppure dona 5 o 10 euro con una chiamata da rete fissa Telecom Italia e attraverso le opportunità offerte dai
numerosi partner. Difendi insieme a noi l’Italia del tuo cuore!

“L’Italia è il Paese più bello del mondo”. Quante volte abbiamo sentito urlare al mondo questa frase da persone e in
occasioni diverse? Eppure ogni giorno assistiamo a esempi clamorosi di speculazione edilizia, abusivismo edilizio, tagli
ai fondi destinati alla tutela dell’ambiente e dei beni culturali, casi di cementificazione selvaggia, e molto altro ancora.

E questo me lo chiami amore?

Dimostra nel concreto di amare il tuo Paese, sostieni la nostra campagna nazionale di raccolta fondi. Difendi insieme a noi
l’Italia del tuo cuore.

Dal 4 al 31 ottobre 2010 invia un SMS del valore di 2 euro al numero
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45504

da  ogni  cellulare  personale  Tim,  Vodafone,  Wind  e  3,  oppure  chiama da  rete  fissa  Telecom Italia  per  donare  5  o  10
euro, o ancora fai una donazione direttamente online con carta di credito.

Inoltre,  puoi  sostenere il  FAI  attraverso le numerose opportunità offerte dai partner  che hanno deciso di  sostenere il
FAI: Supermercati Iper, negozi Leroy Merlin e Alberghi Accor.

I fondi raccolti saranno destinati a rendere possibile la continuità della tutela e della difesa da parte del FAI del
paesaggio italiano e, in particolare, lo sviluppo e la realizzazione di quattro progetti: Punta Don Diego a Palau
nel  nord della  Sardegna;  Torre Campatelli  a  San Gimignano;  la  Baia di Ieranto  a  Massa Lubrense (Napoli);  Villa
Fogazzaro Roi a Oria, Valsolda (Como).

Con i fondi raccolti via SMS con la campagna dello scorso anno, il FAI ha dato il via al recupero del Bosco di San Francesco
ad Assisi,  dove sono già iniziati importanti lavori di restauro e di valorizzazione che devono essere portati a termine.
Attraverso  la  raccolta  fondi  lanciata  dal  FAI  per  l’emergenza dell’Aquila,  invece,  la  Fondazione ha aperto  nella  città
abruzzese il primo cantiere di restauro del centro storico: si tratta del progetto di recupero del monumento-simbolo della
città, la Fontana delle 99 Cannelle, nato dalla convinzione che L’Aquila era e deve tornare a essere una città meravigliosa
con la sua storia e i suoi monumenti.

Giulianova.  Grazie  CITTADINI  GIULIESI,  ORA  ABBIAMO  UNA
CERTEZZA:  TUTTI  INSIEME  CE  LA  FAREMO  A  COSTRUIRE  UNA
GIULIANOVA SEMPRE PIU’ BELLA E VIVIBILE
Grazie CITTADINI GIULIESI,

ORA ABBIAMO UNA CERTEZZA:

TUTTI INSIEME CE LA FAREMO A COSTRUIRE UNA GIULIANOVA SEMPRE PIU’ BELLA E VIVIBILE

FOTO: http://www.facebook.com/album.php?aid=2068248&id=1010453298

Tutti  i  componenti  dell’associazione  Il  Cittadino  Governante  ringraziano  i  numerosissimi  cittadini  che  sabato  
pomeriggio, 2 ottobre, hanno gremito la sala del Kursaal per riflettere intorno a quanto c previsto urbanisticamente

per l’area industriale dismessa (ex SADAM-ADS-FOMA) e per l’area del “cannocchiale verde”.

Esprimono, inoltre,  grande soddisfazione per la piena sintonia registrata tra le aspettative dei  cittadini  e le proposte
dell’associazione.

I numerosi e sentiti applausi che hanno sottolineato le considerazioni espresse testimoniano che a Giulianova esiste una
forte domanda di vivibilitr urbana e che ad essa gli amministratori devono dare risposte serie se vogliono essere dalla parte
della difesa degli interessi generali e dei diritti di cittadinanza.

La straordinaria e attenta partecipazione, in nome del motto “Prendiamo in mano il destino della nostra citta’”, a
conclusione dell’incontro,  ha deciso che dall’assemblea partisse all’indirizzo dell’amministrazione comunale un comunicato
con le seguenti richieste:

1)      Rispetto del peculiare paesaggio giuliese con riduzione delle altezze degli edifici e con studiati varchi visivi tra gli
edifici verso la collina ed il Gran Sasso.

2)      Ottenimento di tutte le spettanze previste dal PRUSST dell’ex SADAM e  dal PRU dell’ex ADS-FOMA da tradurre, poi,
in opere pubbliche.

3)      Vincolare a verde pubblico l’area del “cannocchiale verde” e acquisirla con le risorse derivanti dalle spettanze di cui
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sopra per realizzarvi il parco urbano da sempre previsto.

4)      Realizzazione di un vero teatro di proprietr pubblica  con palcoscenico adatto ad ospitare anche le grandi
compagnie teatrali nazionali.

L’importante pagina di democrazia scritta ieri pomeriggio dice in maniera chiara che i cittadini sono interessati alla politica
(anche  quando  tratta  materie  difficili)  se  vengono  rispettati  e  informati  su  temi  che  hanno  a  che  fare  con  la  loro  vita
quotidiana. E dice, anche, che l’urbanistica, specialmente quando interessa grandi e importanti aree non pun essere decisa
nel chiuso di segrete stanze ma c affare che riguarda tutti: amministratori, proprietari, imprese e cittadini. L’insegnamento,
quindi, per il futuro, non pun che essere quello di praticare l’urbanistica partecipata, in cui i grandi progetti vengono
discussi anche con i cittadini

Il Cittadino Governante

FOTO: http://www.facebook.com/album.php?aid=2068248&id=1010453298

Abruzzo.  Il  governatore  della  Regione  Abruzzo  Gianni  Chiodi
annuncia sulla stampa di  oggi (  02-10-2010) l’avvio di  quattro
progetti  Jessica  (Joint  European  Support  for  Sustainable
Investment  in  City  Areas)  per  le  quattro  città  capoluogo  di
Provincia.
Il governatore della Regione Abruzzo Gianni Chiodi annuncia  sulla stampa di oggi ( 02-10-2010) l’avvio di quattro progetti
Jessica (Joint European Support for Sustainable Investment in City Areas) per le quattro città capoluogo di Provincia.

L’intento dichiarato è quello di promuovere un processo in grado di attrarre investimenti pubblici e privati su specifici
progetti  urbani,  alimentati  dai  fondi  POR-FERS:  intento  meritorio,  se  si  accompagna  ad  efficaci  processi  di

partecipazione  delle  comunità  interessate.

Per la città di Pescara è stata individuata la trasformazione dell’area di risulta della stazione ferroviaria con un “progetto che
prevede la realizzazione di edilizia direzionale e di un parcheggio”.

I Comunisti Italiani e Sinistra Ecologia e Libertà domandano: come e quando è stata revocata la scelta di fare dell’area di
risulta il maggior polmone di verde e la sede di qualificanti servizi al centro della città?

Le attuali forze di maggioranza, che osteggiarono le iniziative della giunta di centrosinistra in nome dell’interesse pubblico,
intendono proporre alla città una concentrazione di uffici in pieno centro?

Non si comprenderebbe altrimenti l’annuncio regionale che segue “un accordo già sottoscritto con i comuni capoluogo”.

Il PdCI e SEL ritengono che debba essere difesa la scelta di fare dell’area uno spazio PUBBLICO che contenga un parco, il
teatro comunale e una grande mediateca: dopo aver atteso trent’anni per acquisirlo alla proprietà comunale sarebbe
paradossale privatizzarne una parte per restituirla alla speculazione edilizia.

Rivolgiamo un appello alle forze politiche e all’opinione pubblica perché resti alta la vigilanza sulla difesa di queste scelte  e
si richieda un limpido percorso partecipativo.

Le risorse europee devono essere utilizzate a partire dalla valorizzazione dell’interesse pubblico e non contro di esso.

Comunisti Italiani sezione di Pescara

Sinistra Ecologia e Libertà circolo di Pescara
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Pescara 4 ottobre 2010

Silvi  (TE).  Servizi  (Società  in  House)  in  balia  delle  onde e…..i
silvaroli pagano!!!
Silvi  Servizi  (Società  in  House)  in  balia  delle  onde  e…..i
silvaroli pagano!!!

Carlo Tieri

I consiglieri di opposizione hanno fatto richiesta, con deposito al protocollo in data 27
settembre 2010, di un consiglio comunale straordinario per la questione della SILVI
SERVIZI SRL.

L’opposizione manifesta grande preoccupazione e vuole riservare la massima attenzione alla
vicenda che ha visto nell’ultimo periodo il cambio dell’amministratore (da Gaetano De Amiciis a
Angela Angelozzi), alla grave situazione debitoria (oltre 400.000, 00 euro) della società
in house e soprattutto al reclutamento del personale tramite un’agenzia interinale
con sede a Pescara.

E’ assolutamente preoccupante la superficialità della amministrazione comunale che
nel 2007 aveva garantito la salvaguardia occupazionale per i  dipendenti della ex
cooperativa Futura Vomano, e che ad oggi non solo in molti non hanno più garantito il
lavoro ma il reclutamento tramite Agenzia Interinale ha introdotto il sotto precariato
per tanti dipendenti, addirittura con contratti part time striminziti in termini di orario
e con servizi alla collettività (vedi accompagnatori scuolabus) sempre più scadenti!

Quindi i risultati negativi sono sotto gli occhi di tutti!

Senza dimenticare la situazione debitoria della società in house che ricadrà come sempre sui
cittadini!!!

CARLO TIERI – SINISTRA ECOLOGIA E LIBERTA’

GIOVANNI ROCCHIO – COMUNISTI ITALIANI

ENZO D’ISIDORO – INDIPENDENTE
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MARIAGRAZIA MARINELLI, MONICA DI MARCO, GIUSEPPE GENTILE E FIORAVANTE COSTANTINI – PD

Val Vibrata. Guido Paci, dirigente del PSI, ospite di Teleponte
Giovedì 7 0ttobre alle ore 15, su Teleponte , sarà ospite della trasmissione pomeridiana, il             dirigente regionale del PSI
Guido Paci per discutere della situazione economica ed occupazionale nel teramano,Insieme al dirigente socialista saranno
ospiti anche il segretario provinciale della CGIL Di Odoardo ed il segretario provinciale della UIL Di Girolamo Si cercherà di
fare un quadro della situazione occupazionale oramai drammatica in tutto l’Abruzzo ma sopratutto nel teramano..

Politica. INTERIM BERLUSCONI: DI STANISLAO(IDV),LA RETORICA
SI,MA DEI FATTI
Roma, 4 Ottobre 2010

INTERIM BERLUSCONI: DI STANISLAO(IDV),LA RETORICA SI,MA DEI FATTI
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“La verità fa male, ma stanno peggio gli italiani e a quelli ci
rivolgiamo. Siamo stati di fronte ad un interim fantasma e ad una
presenza impalpabile” E’ quanto afferma l’On. Di Stanislao intervenuto
oggi in Aula per discutere la Mozione Di Pietro di cui è cofirmatario
per chiedere al Premier di lasciare l’interim al Ministero dello
Sviluppo Economico. “La retorica è quella dei fatti. I dati allarmanti
vengono dallo stesso Ministero e da tutti i sindacati. Oggi ci sono
quasi 200 tavoli di vertenze di aziende in crisi e sono oltre 400 mila
i lavoratori i cui posti di lavoro sono in bilico e c’è una crisi
strutturale profondissima che attraversa tutto il tessuto industriale
italiano coinvolgendo soprattutto la piccola e piccolissima impresa.
Questi sono dati di fatto ed è un dato di fatto che per 150 giorni lo
Sviluppo Economico di questo Paese è stato lasciato senza una guida o
e senza alcuna prospettiva. Voglio sottolineare con orgoglio che se ci
sarà a breve un Ministro dello Sviluppo Economico è grazie
all’iniziativa di Italia dei Valori che con questa Mozione ha messo
alle strette il Presidente del Consiglio  evidenziando l’ennesimo
fallimento di questo Governo”

Pescara. No Filovia: Positivo l’incontro tenutosi stamattina nella
sala consiliare del Comune di Pescara con il Presidente della GTM
dott.Russo
Positivo l’incontro  tenutosi stamattina nella sala consiliare del Comune di Pescara con il Presidente della GTM dott.Russo,
dove ,  per la prima volta, abbiamo avuto l’occasione di un confronto di merito approfondito sulle criticità  che stanno via via
emergendo sul progetto di collegamento filoviario Pescara-Montesilvano.

FOTO MANIFESTAZIONE: http://www.facebook.com/album.php?aid=76204&id=1667432035

Ci aspettiamo a questo punto dal Presidente Russo una fattiva collaborazione al fine di  procedere alla sospensione dei lavori
avvalendosi dell’art.9 del  contratto d’appalto, così da  consentire ai cittadini e alle istituzioni di intraprendere quegli
approfondimenti che finora sono mancati.

Ci dispiace registrare che nessuno dei  consiglieri di maggioranza era presente tranne la Presidente della Commissione
grandi infrastrutture e mobilità Adele Caroli;  rileviamo inoltre che  il vice-sindaco, nonché assessore alla mobilità Fiorilli,  si è
limitato ad una fugace apparizione nella parte conclusiva dell’incontro, all’indomani dell’imponente   manifestazione di
sabato 2 ottobre che ha visto la presenza di migliaia di pescaresi.

A seguire si  è tenuto l’  incontro con il  Prefetto,  che si  è mostrato comprensivo e attento alla problematica esposta,
riservandosi di  porre in essere, nell’ambito delle sue prerogative, tutti gli interventi utili a ridurre la tensione sociale in atto.

Coordinamento NO FILOVIA

FOTO: http://www.facebook.com/album.php?aid=76204&id=1667432035
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Pescara.  PRC:  STRADA-PARCO:  IRRESPONSABILE  NON
SOSPENDERE  I  LAVORI
STRADA-PARCO: IRRESPONSABILE NON SOSPENDERE I LAVORI
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Il  successo  oltre  ogni  previsione  della  manifestazione  di  ieri  è  la  migliore  risposta  a  chi  ha  scelto  la  linea
dell’arroganza e del fatto compiuto.

Nel giro di dieci giorni i cittadini hanno per ben due volte riempito l’aula consiliare del Comune e ieri hanno manifestato in
migliaia sulla strada-parco.

Il Presidente della Gtm Michele Russo ha reso noto che la Balfour Beatty avrebbe presentato un esposto contro ignoti.

Ritengo irresponsabile l’atteggiamento del Presidente della Gtm e del sindaco Luigi Albore Mascia e della maggioranza di
centrodestra che hanno respinto prima col voto e poi con un trucco la nostra richiesta di procedere alla sospensione dei
lavori.

Avvalersi della norma contrattuale che consente al committente, cioè alla GTM, di sospendere il cantiere dovrebbe essere un
dovere per chi ha assunto il governo della città.

Nel contratto c’è scritto chiaro e tondo che la decisione del committente di sospendere i lavori è “insindacabile” e che non
comporta oneri nei confronti della ditta.

Non vi è ragione per non avvalersi del contratto se non la volontà di non sottoporsi al confronto approfondito carte alla mano
che finora non c’è stato.

E’ evidente che Mascia, Fiorilli e Masci hanno scelto di usare l’arma dell’intimidazione per piegare la protesta dei cittadini.

Il loro atteggiamento consentirà a un’azienda estera di intraprendere azioni legali contro centinaia di pescaresi.

Se questo dovesse accadere le responsabilità politiche e morali  saranno ricadranno interamente su chi non ha voluto
tutelare il diritto al dissenso di una parte consistente della cittadinanza.

Per discutere seriamente va innanzitutto garantito un clima di serenità procedendo alla sospensione dei lavori.

Maurizio Acerbo, consigliere PRC

www.maurizioacerbo.it
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